



Winterthur, im August 2017

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen
der Verbundenheit welche wir beim Abschied
meines Mannes

Ernst Schwander-Heinzelmann

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Spenden an die Krebsforschung, den
vielen Karten, Blumengutscheine und Geld für späteren Grabschmuck.

Besonders danken möchten wir:
den Ärztinnen und Ärzten, sowie dem Pflegepersonal des Kantonsspitals
für die liebevolle Pflege, ebenso dem Dialyse-Team, den Fahrern
der BTW und Herrn Pfarrer Denzler für den schönen Abschied.

Die Trauerfamilien